
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

novas informações sobre a respeito da da tempestade que ocorreu em nossa cidade, na 

madrugada do dia 26/10, deixando mais de 25 mil residências sem luz e destelhando a casa de 

muitas pessoas, perguntamos: 

 

 

Interessado em saber mais sobre o tema ora abordado, o vereador que subscreve o presente 

requerimento, entendeu serem pertinentes os questionamentos abaixo: 

 

 

a) Quais foram as providências 

tomadas pelo governo municipal? 

b) Quais foram as providências 

tomadas pelo governo do estado? 

c) Quais foram as providencias 

tomadas pela Elektro  

d) Foi estudado ou tentado a 

instalação de estado de calamidade ou mesmo estado de emergência? Oque aconteceu? 

Explique. 

 

e) Foi feito levantamento de 

quantas casas perderam todo ou parte de seus telhados e/ou coberturas? Qual foi o 

número estimado? Quem fez esse levantamento?  

 

f) Como trabalhou a defesa civil 

nessa tragédia? Quantas equipes trabalharam? Foram pagos horas extras para essas 

equipes? Mandar relação 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas novas informações a 

respeito da tempestade que 

ocorreu em nossa cidade do dia 

26/10. 
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g) Como trabalhou a secretária de 

assistência social, os CRAS? Foram cadastradas de forma diferente as famílias 

atingidas? Que tipo de auxílio foi fornecido? Quantas famílias foram atendidas? Qual 

foi o critério utilizado? Foi realizado alguma ação de divulgação dessas ações? Ainda 

existe fila de espera? Quantas pessoas? 

 

h) Como trabalhou o fundo de 

solidariedade? Quantas pessoas foram atendidas pelo fundo? Foram cadastradas novas 

famílias? Qual critério foi utilizado? Oque foi ofertado a essas famílias? Ouve doação 

de outras cidades? Quanto foi arrecadado? Tudo que foi arrecado, já foi doado? Ainda 

existe fila de espera, quantas famílias ou pessoas? 

 

i) Mais alguma secretaria 

participou de alguma ação para minimizar os estragos dessa tempestade? 

 

j) Qual quantidade total de telhas o 

município conseguiu doar para essas famílias até o momento? 

 

k) Qual quantidade total de 

colchões o município conseguiu doar para essas famílias até o momento? 

 

l) Qual quantidade total de cestas 

básicas município conseguiu doar para essas famílias até o momento? 

 

m) Vai ser dado algum tipo de 

isenção para essas famílias atingidas?  Por exemplo IPTU. 

 

n) O governo ainda está tentando 

ajudar essas famílias 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 12 de Novembro de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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